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Autostazione: garanzie per i lavori a Lanciano

 Lanciano avrà a breve un'autostazione efficace e funzionale a servizio del trasporto pubblico locale e
perfettamente integrata nella mobilità cittadina. Procede, infatti, speditamente, la fase progettuale
dell'opera che rientra nell'ambito degli interventi strategici del Masterplan. E' uno dei passaggi di una nota
a conclusione ddll'incontro di ieri mattina, a Lanciano, tra il sindaco Mario Pupillo, il consigliere delegato
alla ferrovia di Tua (trasporto unico regione Abruzzo), Gianni Di Vito, e il direttore tecnico della stessa
azienda, Michele Valentini. I lavori per l'autostazione nel terminal dei bus di piazza Memmo, zona
Pietrosa, sono iniziati nel lontano 2008 ma, tra un rinvio e l'altro, non ancora giungono a conclusione. Per
terminare l'autostazione ci vogliono ancora 70 mila euro, ma nel Masterplan ci sono altri 500 mila euro per
l'ampliamento e la riqualificazione dell'intera area della Pietrosa. Ieri sono stati discussi alcuni dettagli
relativi all'ulteriore miglioramento delle vie d'accesso alla zona dell'autostazione e dei servizi che la stessa
offrirà. Nella nota di Tua si dice che i lavori inizieranno entro il primo semestre di quest'anno e
termineranno nel 2018. L'autostazione sottolinea Di Vito - si incardina in un discorso migliorativo e di
completamento delle infrastrutture a Lanciano che renderà più funzionale la mobilità cittadina e che avrà
delle ricadute estremamente importanti per lo sviluppo economico e anche turistico di questa città.
L'obiettivo è aggiunge il consigliere regionale delegato ai trasporti, Camillo D'Alessandro - di rendere
Lanciano sempre più integrata dal punto di vista della modalità gomma e di quella ferroviaria , vogliamo
far diventare Lanciano una città hub. Chiede tempi rapidi il sindaco Pupillo. Da troppo tempo dice - questa
incompiuta che mi fa arrabbiare per tante ragioni. La prima è che non è possibile presentarsi con un
terminal così ai tantissimi turisti, pellegrini, pendolari che ogni giorno partono e arrivano a Lanciano.
Dobbiamo attivare tutte le connessioni possibili per superare i problemi della società Sistema, che avrebbe
dovuto concludere i lavori e gestire il terminal. L'opera va terminata e messa in funzione al più presto, con
Tua e con lo strumento del Masterplan. Sono fiducioso. Sento che questa è la volta buona.
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